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Conseil d’établissement (CÉ) 

École Saint-Arsène 
Procès-verbal de la réunion du 19 avril 2022 

(réunion tenue virtuellement, plateforme Teams) 
 

Présences 
M. Jean-François Dazé, directeur 
Mme Roxane Carboni, directrice adjointe 
Mme Élyse Gamache-Bélisle, présidente  
Mme Julie Martel, responsable du service de garde 
Mme Françoise Montambeault, parent 
Mme Isabelle Jameson, parent 
M. David Lopez, parent 
M. Benoit Tousignant, parent  
Mme Isabelle Billard, parent substitut 
 
Absents 
M. Julien Ezziani, parent 
Mme Diane Bérubé, enseignante 
 
 

1. Ouverture de la réunion, nomination d’un secrétaire d’assemblée, quorum  
 

Mme Élyse Gamache-Bélisle propose l’ouverture de la réunion à 19h04. 
 
Mme Élyse Gamache-Bélisle propose la nomination de M. Benoit Tousignant à titre de 
secrétaire d’assemblée; adopté à l’unanimité. 

 
Comme l’indique la liste des présences ci-dessus, le quorum est atteint pour la présente 
réunion. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Mme  propose d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. La proposition est adoptée à 
l’unanimité. 

 
3. Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 8 mars 2022 

M. Julien Ezziani propose d’adopter le procès-verbal. La proposition adoptée à l’unanimité. 
 

4. Point ouvert au public 
Sans objet. 

 
5. Mot de la direction 

 
5.1. Suivi COVID-19. Peu d’évolution depuis la dernière rencontre. L’autogestion des cas 

par la population, suite au relâchement de certaines mesures sanitaires, se poursuit 
bien. Un rappel des consignes de gestion des cas a été renvoyé aux parents 
aujourd’hui, surtout en ce qui a trait à la gestion des cas contacts domiciliaires. 

5.2. Travaux dans le gymnase.  La réfection du gymnase et du réaménagement des locaux 
adjacents est planifiée de mai à fin octobre 2022.  Les cours d’éducation physique se 
donneront à l’extérieur (cour, parc, etc.); un chapiteau sera installé dans la cour pour 
permettre la tenue des cours d’éducation physique en cas d’intempéries. 

5.3. Prévision de clientèle et plan de l’effectif 2022-23.  Une fermeture d’un groupe de 
maternelle 4 ans est à prévoir en raison d’un baisse de clientèle, qui se situe sous la 
barre des 400 élèves pour une deuxième année consécutive. Le deuxième poste de 
secrétariat sera ainsi aboli.  Suite à une consultation du personnel, les postes d’art 
dramatique et d’arts plastiques seront réduits légèrement, ce qui réduira la possibilité 
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de certains projets spéciaux – la grille-matière reste toutefois intacte.  Par contre, une 
journée de plus d’orthophonie sera instaurée. Les classes multi-âges seront 
maintenues pour les élèves-athlètes et AMPLI seulement. 

 

6. Mot de la présidente  
 

La présidente souligne l’importance du militantisme pour l’accès à la propriété, afin 
d’accroitre la diversité des familles résidant dans le quartier. 
 
 

7. Dossiers décisionnels 
 

7.1. Demande de contribution financière pour les finissants 
 
Les finissants organisent une activité de « dodo à l’école ». Afin de financer 
certaines dépenses (friandises, collations, etc.), à la demande des parents des 
finissants, M. Jean-François Dazé propose qu’une collecte volontaire soit faite 
auprès des parents des finissants. Adopté à l’unanimité. 

 
 
8. Dossiers d’information 
 

 
8.1. Consultation auprès des élèves 

Pas de suivi effectué encore à ce jour. Une rencontre est à venir entre le 
personnel enseignant et Mme Françoise Montambeault. Un thème possible pour 
la consultation pourrait être de consulter les élèves sur les comportements 
positifs à souligner lors des prochaines remises de certificats de mérite qui sont 
remis régulièrement devant l’école. 
 

8.2. Service de garde (SDG) 
Mme Julie Martel rapporte que les préparatifs de l’année 2022-23 sont en cours. 
Pour l’instant, il manque une quarantaine d’inscriptions afin de conserver tous les 
groupes et les éducateurs de cette année. La journée pédagogique du 14 juin 
sera organisée sous forme de fête extérieure dans la cour, avec jeux et animation 
sous le chapiteau. 

 
8.3. Délégué comité de parents 

Mme Isabelle Jameson rapporte que lors de la dernière rencontre du comité de 
parents, il été évoqué qu’il y aurait possiblement des changements à la grille 
tarifaire des services de garde.  Des formations en ligne sur la santé mentale des 
jeunes sont également disponible sur le site de l’Université de Sherbrooke. 
 
 
 

9. Correspondance 
Sans objet. 

 
10. Varia 

Quiétude de la ruelle vs. tables de pique-nique sous toit de la cour.  M. Benoit Tousignant 
rapporte des inquiétudes des résidents de la ruelle, comme quoi il y a régulièrement des 
rassemblements bruyants le soir et le weekend dans la cour d’école, surtout aux tables à 
pique-nique (sous le toit du fond de la cour).  Ceci occasionne également des déchets. Il est 
suggéré que les tables soient enlevées pendant la période estivale. Toutefois, après 
discussion, ceci s’avère non seulement difficile à cause de leur poids et de l’absence de lieu 
d’entreposage, mais également pour ne pas priver l’espace public (qui est désigné comme 
un espace public municipal ouvert à tous en dehors des heures scolaires) de tables 
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adjacentes à l’aire de jeux de la cour. Dans l’esprit de miser plutôt sur l’éducation citoyenne, 
M. Dazé propose plutôt l’instauration d’affichage incitant au maintien de la quiétude du 
voisinage et de la propreté des lieux. Un suivi sera fait prochainement afin de mettre en 
place ces affiches. Des signalements au poste de police de quartier 35 demeure également 
possible pour les résidents de la ruelle, puisqu’une fréquence plus élevée de signalements 
peut amener une patrouille plus régulière des lieux.  
 

11. Date et lieu de la prochaine rencontre 
La prochaine rencontre du CÉ est prévue pour le mardi le 7 juin 2022, à 19h00. 

12. Clôture de la réunion 
Mme Élyse Gamache-Bélisle propose la clôture de la réunion à 20h05. Adopté à l’unanimité. 


